

Schneider Electric Marathon de Paris 2024 : rendez-vous au départ de la ligne #Ligne42km

Mercredi 27 mars 2024

Partenaire et transporteur officiel du Schneider Electric Marathon de Paris 2024 qui se tiendra le dimanche 7 avril, la RATP accompagne supporters et spectateurs aux premières loges de la course grâce à la #Ligne42km.

A l'occasion du Schneider Electric Marathon de Paris 2024, la RATP met à disposition des supporters, des curieux et des touristes, un plan dédié : la #Ligne42km. Cette ligne fictive permet à ceux et celles qui le souhaitent, de suivre et encourager les marathoniens tout au long de l'épreuve. Le plan de cette ligne compte 34 stations situées sur le parcours de la course et permet d'identifier les lieux stratégiques pour encourager les coureurs et visiter la capitale.

Une ligne - deux parcours

La RATP propose deux itinéraires distincts : un parcours « supporters » pour suivre la course au plus près et un parcours « touristes » pour encourager les participants tout en découvrant des sites emblématiques de la capitale.

Le parcours « supporters » propose 5 points clés du marathon : Franklin D. Roosevelt (Km 0), Bastille (Km 7), Porte Dorée (Km 11) Concorde (Km29) et Porte Dauphine (Km 42)

Autre possibilité, suivre **le parcours « touristes »** reliant différents sites mythiques de Paris comme l'Arc de Triomphe, l'Opéra Garnier, le Louvre et bien évidemment la Tour Eiffel qui verront passer les athlètes.

